



Kawasaki zeigt auf der MOTORRÄDER Dortmund 2018 die neue Z900RS - eine Retrosportmaschine, die gerade erst auf den Markt gekommen ist. Wer so ein Zweirad haben möchte, der muss sich allerdings beeilen oder lange warten, so beliebt ist das Bike bei den Motorradfans. Mehr zum Retromodell und zu weiteren Highlights, die am Messestand zu sehen sind, erzählt Martin Driehaus im vorliegenden Interview.

Leadin

Kawasaki zeigt auf der MOTORRÄDER Dortmund 2018 die neue Z900RS - eine Retrosportmaschine, die gerade erst auf den Markt gekommen ist. Wer so ein Zweirad haben möchte, der muss sich allerdings beeilen oder lange warten, so beliebt ist das Bike bei den Motorradfans. Mehr zum Retromodell und zu weiteren Highlights, die am Messestand zu sehen sind, erzählt Martin Driehaus im vorliegenden Interview mit unseren Reporter Tim Kuchenbecker.